

## Cotiza dólar estable en 12.18 a la venta (Reforma 08/03/11)

Cotiza dólar estable en 12.18 a la venta (Reforma 08/03/11) Para el día de hoy, se espera un tipo de cambio cotizando entre 12.0 y 12.09 pesos por dólar, según analistas de Base Casa de Bolsa. Foto: Archivo En el mercado de mayoreo el peso mexicano logró un beneficio de 1.54 centavos. Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 marzo 2011).- Esta mañana, las operaciones en el mercado de cambios de menudeo muestran estabilidad, en medio de la cautela que priva en los mercados accionarios por la crisis geopolítica en Medio Oriente. Ante esta situación, el dólar de Estados Unidos se compra en 11.78 y se vende en 12.18 pesos, lo que equivale a nulos movimientos en la paridad. Con el mis tono se registran las transacciones en BBVA Bancomer, en cuyas ventanillas, la divisa americana se ofrece igual que ayer en 12.10 unidades, y se adquiere en 11.82. Las cosas no son diferentes en el aeropuerto de la Ciudad de México, ya que, de según Consultoría Internacional Banco, el dólar estadounidense se vende en 12.05 y se compra en 11.05. Pero eso no es todo, pues en el mercado de mayoreo, si bien resulta marginal, el peso mexicano logra un beneficio de 1.54 centavos. Con base en información de Banamex, se tiene que el tipo de cambio interbancario 48 horas se ofrece en 12.0536 y se recibe en 12.0286. Para el día de hoy, se espera un tipo de cambio cotizando entre 12.0 y 12.09 pesos por dólar, según analistas de Base Casa de Bolsa. El euro cae contra el dólar, debido a la posibilidad de que los líderes de la Unión Europea no lleguen a un acuerdo en la próxima reunión. Austria se opone a mejorar las condiciones del rescate y la canciller de Alemania negó menores tasas o un extensión del crédito a Irlanda. Por su parte, Joel Virgen y Arturo Vieyra, especialistas de Banamex, concluyeron que, según los resultados de la encuesta de expectativas de la institución financiera, el consenso de analistas no mostró cambios significativos en sus previsiones de las principales variables macroeconómicas. Los resultados resultan relevantes, dado el contexto de altos precios del petróleo que podría imponer riesgos a la baja en la recuperación mundial y al alza en la inflación local, comentaron. Para Virgen y Vieyra resultó revelador que el consenso mantuvo su perspectiva de tipo de cambio al cierre de los años 2011 y 2012 básicamente sin cambios, en un contexto de fuertes alzas recientes en los precios internacionales del petróleo. A pesar de que alto precio del crudo es comúnmente asociado a un peso mexicano más fortalecido frente al dólar, el consenso optó por confirmar sus estimados de 12.1 y 12.4 unidades por dólar para el cierre de este año y el 2012, respectivamente. Si bien lo anterior puede reflejar la expectativa de mercado de que los altos precios del crudo podrían constituir un fenómeno meramente temporal, también podría asumirse que más de una fuerza de mercado se encuentra en juego y cancelándose entre sí, lo que daría como resultado la confirmación en las previsiones del consenso, explicaron. Desde luego, la opción de que buena parte de los analistas todavía no hayan incorporado el contexto de altos precios de materias primas en sus estimados no puede ser descartada.